

Der Wolf und die Katzen

In einem Wald gab es viele Katzen, die von einem alten König regiert wurden. In dem Wald wohnte aber auch ein schrecklicher Wolf, der die Katzen jagte. Wenn er eine Katze fing, dann fraß er sie auf.

Die Katzen hatten Angst vor dem Wolf. Deshalb trafen sie sich auf einer Versammlung. Der König fragte: „Wie wollen wir uns gegen den Wolf wehren?“

Die erste Katze antwortete: „Wir sind zu klein und zu schwach. Der Wolf ist viel stärker als wir. Deshalb müssen wir gehorchen.“

Die zweite Katze antwortete: „Nein. Der Wolf wird immer wieder eine von uns fangen und fressen. Wir müssen aus dem Wald fliehen und an einem anderen Ort leben.“

Da sprach die dritte Katze: „Sind wir denn feige? Wollen wir unsere Heimat verlieren? Hört auf mich! Wenn der Wolf wieder einmal eine Beute frisst, dann wollen wir ihn gemeinsam überfallen. Wir wollen einander helfen und ihm die Augen auskratzen. Danach können wir ihn töten.“

Dem König gefiel dieser Rat. Die Katzen handelten so. Gemeinsam überfielen sie den Wolf, kratzen ihm die Augen aus und bissen ihn. Der Wolf starb und wurde von den Katzen in Stücke gerissen.

*nach Hans Sachs
illustriert von Petra-Gundula Kurze*

